

Cuba vence a Canadá y esta a las puertas del quinto mundial de futsal



CONCACAF

**CAMPEONATO
FUTSAL**

COSTA RICA 2016

La Habana ,10 may (RHC) El seleccionado cubano de fútbol venció este martes siete goles por cuatro a su par de Canadá, durante la tercera y última jornada de la fase preliminar del premundial de futsal , que se juega en la capital costarricense.

Los antillanos, que intentan clasificar a su quinto mundial, inauguraron el marcador en el minuto 15, por intermedio de Reynier Fiallo, pero Ian Bennet , igualó a los 18, y así se fueron al descanso, con empate a un gol.

El desafío, primero que gana Cuba en esta justa premundialista, se definió en el complementario, cuando los antillanos marcaron seis goles, cuatro de ellos de forma consecutiva, otros dos de Fiallo, en los minutos 27 y 29, Daniel Hernández, en el 29,. Jhonnet Martínez, en el 30, Reinier Socarras, en el 37, y el arquero Suárez, en el 39.

Con este triunfo, la escuadra dirigida por el técnico Clemente Reynoso, termina con cuatro puntos en el grupo B, y tendrá que esperar el resultado del juego, Costa Rica –Curazao , para saber, si clasifica o no, al próximo mundial . Si los curazoleños pierden, los cubanos alcanzarían el cupo a Colombia 2016.

Cuba alineó ante Canadá, con Breniht Suárez, portero, y los jugadores de campo, Ronald Egoscue, Karel Mariño, Jhonnet Martínez y Reynier Fiallo.

Por otra parte, este martes lograron su clasificación los planteles de Panamá y Guatemala, tras superar a México y Honduras, respectivamente, en partidos del grupo A.

Los canaleros se impusieron cerradamente cuatro goles por tres a México, en tanto, los chapines vencieron seis goles a cuatro a sus vecinos de Honduras

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/93067-cuba-vence-a-canada-y-esta-a-las-puertas-del-quinto-mundial-de-futsal>



Radio Habana Cuba